TRIBUNE

LE GROUPE DE LA MAJORITÉ

POUR UN LOGEMENT SOCIAL DE QUALITÉ ET MAÎTRISÉ

Chères Camboriciennes, chers Camboriciens,

Comme vous le savez, l'État, saisi d'une obsession immobilière, veut nous imposer la construction de logements sociaux à coup de sanctions financières avec pour conséquence la construction de ghettos avec ses barres d'immeubles sinistres, ce à quoi nous nous opposons.

Les différents programmes immobiliers récents (résidence La Roseraie, résidence Concorde) nous permettent d'avancer dans l'obligation législative pour une commune de disposer de 25% de logements sociaux et donc de ne pas payer les fortes amendes imposées par l'Etat.

Ces réalisations favorisent la mixité sociale avec des nouveaux Camboriciens qui ont pu accéder à la propriété et d'autres qui ont bénéficié d'un logement à loyer intermédiaire ou modéré. Elles ont engendré également l'arrivée de nouvelles familles qui ont pu bénéficier des infrastructures municipales existantes dont les capacités permettent d'absorber cette évolution démographique.

La révision de notre Plan Local d'Urbanisme nous a permis de vous assurer un cadre de vie et une taille familiale non seulement préservés, mais aussi renforcés grâce à la gestion dynamique et rigoureuse de l'argent communal.

Nous entrons dans une période de fêtes de fin d'année qui permet aux familles de se retrouver. Alors à Chacune et chacun, nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année.



L'équipe Notre Parti C'est Chambourcy, une majorité pour servir.

LE GROUPE DE LA MINORITÉ

Chères Camboriciennes, chers Camboriciens,

La fin d'année approche, chacune et chacun d'entre vous a en tête cette période de fêtes.

C'est un moment important pour notre communauté, nous allons retrouver nos familles et nos proches. Ça sera l'occasion de festivités auxquelles nous sommes tous très attachés. Elles permettent de réunir toutes les générations et nous rappellent l'importance des liens familiaux et amicaux.

C'est également une période qui nous confronte toutes et tous à la gestion de l'énergie et à son coût. Au-delà de ce qui concerne chaque comportement individuel et le rôle de l'état, la commune a également un devoir de préparer la transition énergétique. Les initiatives sont, il est vrai, concrètes mais il est sans aucun doute, possible de faire mieux. De plus, l'urbanisation effrénée décidée par la mairie pour combler les déficits financiers accumulés, rend cette question encore plus centrale.

En ce qui concerne la circulation dans Chambourcy, perturbée actuellement avec le début des travaux, nécessaires, de la Grande Rue, notre groupe s'interroge également, à l'heure où une nouvelle construction va voir le jour le long de la N13/RD13, si les acteurs territoriaux ont été consultés pour demander un abaissement de la limitation de vitesse à 30km/h ou a minima l'installation d'un radar.

Enfin, nous avons une pensée particulière et émue pour la famille de notre directeur de la police municipale, qui nous a quitté récemment.

Nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année.

Nous sommes au service et à la disposition de tous les Camboriciens ; n'hésitez pas à nous solliciter sur notre site reunirchambourcy.fr et notre page Facebook, leselusdereunirchambourcy.



Très cordialement,
Les élus de Réunir Chambourcy